
 

 

 

 

令和４年度（春期）大分県二輪車安全運転講習会（Ｓ．Ｒ．Ｓ） 

【  アンケ－ト集約  】  

                  令和４年  ４月  １７日 

◇本日の感想をお書き下さい。  

〇 最近バイクに乗る機会が減ってきたため、運転技術の維持と向上に大変役立てること

が出来ました。大変お世話になりました。  

 

〇 本日もありがとうございました。指導員の方々もユーモアまじりで非常に楽しく学べ

ました。  

ＳＮＳの発信が開催案内とチラシばかりで地味だなぁと思っています。講習会時の写

真や各セクションの説明（こういうことをします等）を写真付きで発信すれば、イイネ

などが付きやすく、今よりも講習会を知る人が増えるんじゃないかと思います。  

 

〇 1 日楽しく運転技術を学べる事が出来ました。バイクによって乗り方も様々なので、

今のバイクでこれからも練習していこうと思います。  

 

〇 本日は御指導ありがとうございました。2 回目の受講でしたが、年の影響で技量が落

ちてばかりなかなか大変でしたが楽しく解り易い説明で技量も少し向上したと感じまし

た。今後のツーリングに活かしていきたいです。パイロンスラロームは楽しかったです。  

 

〇 初めての参加です。丁寧な走り方、自分のクセづいている乗り方を見直しながら課題

に挑戦していく緊張感と楽しさがあると思います。  

  タイムが削れる嬉しさはありますが、それ以上に上達することで生まれる余裕が重要

と感じております。上半身をラクに、視線を先に、交通状況を見る余裕を持って走るこ

とで帰宅まで不安なく楽しく乗れます。  

  取り組み自体が素晴らしいし、楽しいし、免許取得の時にこの講習会のムービーを流



 

 

して集客するのはいかがでしょうか？乗り初めから正しく乗る、こわい思いをするのが

大半かと思います。仲間がいないと自分の走りを客観的に見ることが出来ませんし、免

許取得後に教えてもらえる機会も少ないです。必ず役に立つ（講話もとても為になりま

した）会だと感じています。皆様忙しい中、会を開いていただき感謝しております。  

 

〇 久しぶりに思い切りバイクを走らせることができ良かったです。苦手だったパイロン

スラロームを練習できて良かった。また参加したいと思います。ありがとうございまし

た。  

 

〇 最近サーキット走行ばかりしていたので公道での安全なバイクの乗り方を改めて教わ

りました。ありがとうございました。またよろしくお願いします。  

 

〇 初めての参加でしたが、自分の姿勢、アクセルワーク、ステップ荷重等多くの気づき

が発見できました。また指導員の場を明るくしようと努力も随所に見受けられ楽しく講

習を受けることが出来ました。ありがとうございました。次回も機会があれば参加した

いと思います。  

  ※可能であればプロテクターの準備があると助かります。  

 

〇 楽しかったです。  

 

〇 とても有意義な講習会でした。まだまだ取り組む内容が多く感じました。自分のこれ

からのテクニックを更に良くする為に練習をしたいと思います。今日はとても楽しかっ

たです。また宜しくお願いします。  

 

〇 自分のいたらないところを知る事ができ、その改善に的確なアドバイスをいただき今

後運転するにあたってアドバイスいただいたことを実践し、より安全な運転をこころが

けていきたいと思います。  

 

〇 日頃公道で出来ない走行会（？）が出来て非常に楽しかったです。最初の方は怖さい

っぱいでしたが、慣れてくる内に楽しくなってきました。こういう講習会を定期的に受



 

 

講できれば更に技能も向上すると思いますので、ぜひ機会を増やしていただければと思

います。今回、コロナ禍の中、講習会を行っていただきありがとうございました。次回

又、チャンスがありましたら、よろしくお願いいたします。  

 

〇 昨年 12 月に 24 年振りにリターンをしました。無理をせず小排気量でのんびりとと考

えていましたが、乗ってみると昔とはだいぶ感覚が違っていて戸惑っていました。本日

の講習で基礎的な部分を確認していただき、日頃公道ではできない練習走行も経験させ

ていただき、とても良い学びを得ることができました。  

  本日の経験を活かし、安全運転のための技術を身につけるよう努力し、楽しくバイク

ライフを過ごしていきたいと思います。関係の皆様、本当にありがとうございました。  

  よけいなことですが、右直事故はバイクが直進、車が右折だと思います。  

 

〇 単純には好天で良かったです。雨天や荒れた天気で実行するのは大変そうです。教習

所以来初めて急制動の体験が自分のバイクでできて良かったです。自分の乗車姿勢であ

ったり、レバーの握り方、ペダル（ステップ）の足の置き方など細かいアドバイスをい

ただけてありがたかったです。午後は、教官に従って自由にコースを走って、実走行の

イメージに近い練習ができました。大変有意義な時間となりありがとうございました。  

  要望としては、講習の内容を事前にお知らせいただけると初回参加者は不安も減って

参加意思決定につながると思います。たとえば、「初心者向け」とか「ベテラン向け」と

か参加したいと思うレベルが明確であれば参加者は増えるかもしれません。  

 

〇 今日は初めての参加でしたが、終わったらすごく楽しいと感じました。今日学べたこ

とはしっかり車校で習ったとおりに 4 本の指で握ればしっかり効いてくれる事と、アク

セルを回しながらリアブレーキをかければ上手く曲がれることです。これらを普段の公

道でも使っていき安全にバイクを楽しみたいです。  

 

〇 2 回目の講習でしたが、前回できたことができず・・・やっぱり日々意識してバイク

に乗らなくてはならないのだと実感しました。練習の内容は良いと思います。ありがと

うございました。                                                                


